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ALCALDÍA IZTAPALAPA

Pide 15%, el aumento

presupuestal más alto
LA ALCALDESA, ALEIDA ALAVEZ, plantea construir los

Centros Manantial, los cuales tienen una vocación conceptual
similar a la de las Utopías que ya existen en la demarcación

POR GEORGINA SON

georginaLolson@gimm commx

La alcaldesa de Iztapalapa,
Aleida Alavez (Morena), pi-
dió a los diputados de la Co
misión de Presupuesto del
Congreso local que en 2025
se les otorgue un presupues-
to de siete mil 643 millones
593 mil pesos, lo que repre-
senta un incremento de 15%

respecto al presupuesto de
este año.

Alavez es la alcaldesa que
hasta el momento ha soli-
citado el mayor incremento

presupuestal, pues los de-
más han pedido entre 9%
12% más, incluyendo alcal-
des de su mismo partido de
oposición.

La alcaldesa argumentó
que solicita ese incremen-
to porque la alcaldía tuvo un

aumento de presupuesto de
sólo 7.8% de 2023 a 2024.

"Pese a que concentra-
mos 20% de la población de
la ciudad. sólo se nos asigna
13% del total de los presu-
puestos (de las 16 alcaldías)".
agregó.

Detalló que trabajará en

"ampliar los programas so-

ciales para beneficiar a más

personas, desarrollando un

sistema integral de cuidados
en la alcaldía" que tiene una

similitud por lo menos con-

ceptual con las Utopías, el
cual se denominará Centros
Manantial, que quiere de-
cin "Motivación, Acompaña-
miento, Naturaleza, Armonía,
Nutrición, Tiempo Propio, In
clusión, ApoyoyLibertad"

Agrego que dará atención

integral a riesgos geológicos
y afectaciones naturales ha-
cia las viviendas, así como

recuperación de espacios
públicos.

El diputado Royfid Torres
(MC) le preguntó "cómo van

a convivir los Centros Ma-
nantiales con las Utopías"
Alavez respondió que más

adelanté lo explicaría.

EN IZTACALCO BUSCAN
9% MAS

En la mesa de trabajo con

la Comisión de Presupues-
to. la alcaldesa de Iztacalco,
Lourdes Paz (Morena), soli-
citó que el presupuesto de su

demarcación se incremente

en 9%, con lo que pasaría de
los dos mil 375 millones 342
mil 474 pesos de este año a

dos mil 655 millones 800 mil

pesos
Explicó que el incremen-

to se requiere para mejorar
las condiciones de seguridad

en la alcaldía y adquirir 500
cámaras de videovigilancia y
conectarlas al C5.

La diputada Elizabeth Ma-

teos, también de Morena.
aprovechó el momento para
felicitarla por "el comba-
te frontal que está haciendo

contra la corrupción: fue un

acto muy valiente el hecho
de que hayas revocado la li-

cencia de construcción (otor-

gada por la administración
anterior, encabezada por Ar-
mando Quintero, también de
Morena).

'Fue una obra que du-
rante años los vecinos de

Granjas México estuvieron
reclamando, la obra llamada
El Cuervo, que no se les dio
atención, ni mesas de trabajo

Quiero felicitarte que es-

tés revisando obras que deja-
ron de forma irregular".

Acusa malos

manejos

Elalcalde de La Magdale-
na Contreras, el morenista

Fernando Mercado, did a

conocer que durante el ul-

timo año de la administra-

ción de Gerardo Quijano
hubo un ejercicio desor-

denado del presupuesto
gastos que no se reporta-
ron la Secretaría de Ad-

ministración y Finanzas

Durante la Mesa de

trabajo con la Comisión
de Presupuesto del Con-

greso local, aseguró que

el origen del problema,
es que la administración

anterior en la demar-

cación no entrego el

Programa de Operación
Anual de 2024, donde se

detalla en qué rubros se

gastarán recursos.

Georgina Olson

Foto: Especial

El alcalde de La Magdalena
Contreras pidió un aumento

presupuestal de 12 por ciento.
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Las alcaldesas de Iztapalapae Iztacalco, las morenistas Aleida
Alavez y Lourdes Paz, layer con la Comisión de Presupuesto.


